
 

 
 

 

 

 

 

寒さの中に春の気配を感じる頃となりました。 

この度は、皆様の温かいご支援により、裾野市議会議員として活動することが出来るようになりました。 

皆様から頂戴した応援のお声は、人の優しさ、ぬくもりを感じた瞬間であり、私にとっては、かけがえのない

力となりました。心温まるご支援を頂き、誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。 

私は、市民の立場から、ぬくもりある、住み良いまちづくりのために、精一杯頑張って参ります。 

どうか今後ともよろしくお願い申し上げます。 

   

Report  
 

1月 25日（月） 当選証書付与 

 

2月 1日（月）  新議員研修会 

2月 2日（火）  新議員研修会 

 

2月 12日（金） 全員協議会 

       《全員協議会；市政及び議会の重要事項に関する協議又は調整を行う目的の協議会》 
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  一一ヶヶ月月がが過過ぎぎてて・・・・・・  

 

裾裾野野市市議議会会議議員員  

 

 

ご挨拶 

 

 

研修内容は・・・ 
 

議会事務局・企画部・総務部・市民部・監査委員事務局・ 

産業建設部・水道部・教育部・健康福祉部・消防本部の 
 

① 所属部・室の職務内容について 

② 決算・予算について 

 

 

● 鈴木前副市長の退任挨拶 

（平成 22年 1月 28日付けで退任されました） 

●初めての議場に出席した議員の紹介と挨拶 

 

【全員協議会内容】 

【【  平平成成 2222 年年度度当当初初予予算算のの概概要要  】】  
 厳しい財政状況であり、行財政改革の推進・

市民協働の推進を図る必要あり！  

【【  『『顧顧問問』』職職のの設設置置  】】  
      前副市長鈴木正勝氏が就任 

            任期１年、非常勤、無報酬 

【【  『『景景観観行行政政団団体体』』へへ移移行行のの方方向向  】】  
自然環境を守り美しい街並みづくりのため、建築物等

について一定の基準を定め、豊かな景観形成を進めて

いく。メリットは、国の関連事業であり財政支援を受けや

すくなる、また、まちのレベルアップ・イメージアップにつな

がる、とのこと。 

 

 

  

 

http://www2.ocn.ne.jp/~kamo163/ 

 
初めての議場で緊張しましたが、 

 責任の重みを感じるとともに、 

議員としての使命を強く感じました。 

議場での挨拶 



2月 16日（火） 総務委員会  平成 22年裾野市議会 3月定例会上程議案の概要について 

 

 

議会の意思はすべて『本議会』で決定するのですが、    ・総務委員会        

委員会では精細な審議、自由な討議を行います。         ・厚生委員会 

  議決の実質的な審査は概ね委員会を通じて行われています。   ・産業建設水道委員会 

委員会は、常任委員会・特別委員会に大別されます。        ・文教消防委員会    

 

 

 

SUN MON TUE WED THU FRI SAT 

２／２１ ２２ ２３ ２４ 本会議  

全員協議会  

２５ 休会 ２６ 本会議  

 

２７ 

休会 

２８ 休会 １ 休会 

次世代育成支

援対策行動計

画策定委員会 
 

消防団合同 

消防訓練見学 

２ 休会 

消防救急広域

化に係る意見

交換会 

３ 

常任委員会  

４ 

文教消防  

５ 

文教消防  

６ 

休会 

７ 休会 ８ 

総務  

９ 

総務  

１０ 

厚生  

１１ 

厚生  

１２ 休会 １３ 

休会 

１４ 休会 １５ 

産業建設水道  

１６ 

産業建設水道  

１７ 本会議  １８ 本会議  １９ 休会 
西中学校卒業式 
  

南小学校卒業式 

２０ 

休会 

２１ 休会 
西地区戦没者

慰霊祭 

２２ 休会 ２３ 本会議  ２４ 本会議  ２５ ２６ ２７ 

 

                                                

2月 24日 全員協議会 

【【行行政政組組織織のの改改編編】】 ３室が統合され、合計 40室となります。 
    

企画部 
秘書室 

水道部 
水道総務室 

教育部 
教育総務室 

生き生き広報室 水道建設室 給食管理室 
  

企画部 秘書広報室 水道部 上水道室 教育部 教育総務室 

 

【【水水道道料料金金徴徴収収業業務務委委託託】】 水道料金の徴収業務を民間へと委託します。 
      

人件費・その他で 4600 万円           委託料 4300万円 

よく訊かれる質問です。毎日市役所に行ってるの？何してるの？ 

○A  議会・委員会などに招集されると市役所に行きます。今は私達の税金が『最小の経費で最大の効果』
を挙げ、大切に使われているのか？予算書とにらめっこしながら、日々勉強しています。 

 

今回は皆様への感謝の気持ちを伝えたい思いで、第一号を発行いたしました。 

現在、3月定例議会が開会中です。次号は行政報告をお伝えしたいと思います。 

皆様におかれましては、お体に十分お気をつけてお過ごしください。 

 【委員会】  

 裾野市議会 3 月定例議会（2／24開会）＆活動日程 

 常任委員会 

私は総務委員会に

所属することとなりました 

 

本会議は傍聴すること

が出来ます。 
 

 

 
現在  

  

 

300万円も経費削減 


